
1)  Pouvez-vous vous présenter en quelques mots ?

J’ai 37 ans et je suis anesthésiste et réanimateur. J’ai 

grandi à Paris et j’ai fait mon internat à Marseille. J’ai 

été diplômé en 2012.

J’ai effectué un assistanat à Saint-Pierre et je suis 

venu m’installer à Sainte-Clotilde en 2016.  

Je participe aux actions de la CSMF depuis 3 ans.

Je suis venu m’installer à La Réunion car j’y ai vu une 

opportunité familiale et professionnelle. Je pense 

qu’ici nous pouvons travailler dans de bonnes  

conditions, similaires à celles de métropole.

2)  Comment voyez-vous la coordination qui 

existe entre spécialistes et généralistes ?

Cette relation est bonne à La Réunion. L’activité  

syndicale est très présente et elle permet de 

faire le lien entre les médecins. Tout le monde se 

connait et cela facilite la constitution de réseaux 

professionnels.

La réactivité est de bonne qualité et je trouve que 

le délai est court entre la consultation chez le  

généraliste et la prise en charge par le spécialiste.

3)  Selon-vous quelle est la priorité dans l’organi-

sation du système de soins dans l’île ?

Je pense qu’il y a un besoin d’écoute et d’adapta-

tion. Nous avons besoin d’être entendus par nos 

autorités de tutelle. La population réunionnaise est 

vieillissante et plus malade qu’en métropole.  

Nous devons nous adapter à ces changements no-

tamment en augmentant la démographie médicale. 

Il faut qu’il y ait plus de médecins.

Ceci dit, pour que notre voix porte auprès de l’ARS 

ou de l’Assurance maladie, nous devons être unis.
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